



Consejo Andaluz de Colegios Oficiales
de Farmacéuticos



NOTA DE PRENSA

Acuerdo entre el Consejo Andaluz de Colegios de Farmacéuticos y Vodafone

LAS FARMACIAS ANDALUZAS ESTARÁN CONECTADAS MEDIANTE UNA RED PRIVADA DE TELECOMUNICACIONES QUE LES PERMITIRÁ COMPARTIR PROYECTOS Y DESARROLLAR SERVICIOS PROFESIONALES

- **Garantizará los requisitos de seguridad de los datos y las comunicaciones vinculados al SEVeM, el Sistema Español de Verificación de Medicamentos, que estará en funcionamiento a partir de febrero de 2019 con el objetivo de impedir la falsificación de medicamentos**
- **El objetivo del SEVeM es cumplir las obligaciones establecidas por la Unión Europea para impedir la falsificación de medicamentos**

Sevilla, 16 de octubre de 2018.- El Consejo Andaluz de Colegios de Farmacéuticos ha contratado con Vodafone el establecimiento de una red privada de telecomunicaciones para las farmacias andaluzas que les permitirá compartir proyectos y desarrollar servicios profesionales. Dicha red garantizará los requisitos de seguridad de las comunicaciones vinculados al SEVeM, el Sistema Español de Verificación de Medicamentos, que estará en funcionamiento a partir de febrero de 2019 y cuyo objetivo es impedir la falsificación de éstos.

El SEVeM es un sistema en el que trabajan en la actualidad y de forma conjunta la patronal de la distribución farmacéutica (FEDIFAR), las patronales de medicamentos innovadores (Farmaindustria) y medicamentos genéricos (AESEG), y las corporaciones farmacéuticas a través del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF). Su objetivo es dar respuesta a los planteamientos de la Directiva Europea contra la Falsificación de Medicamentos, a fin de asegurar que los medicamentos sean seguros y que el comercio de medicamentos esté rigurosamente controlado.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)